



Chimbarongo

Avanzan obras de centro comunitario barrio Manuel Rodríguez

Durante la tarde del pasado jueves, el alcalde de chimbarongo Marco Contreras -acompañado por el administrador municipal, equipo técnico de SECLAN, Departamento de Obras, dirigentes sociales, vecinas y vecinos- visitó los trabajos de construcción del edificio que se transformará en el lugar perfecto para diferentes actividades vecinales y comunales, similar al Centro Comunitario Los Poetas, ubicado en la Población Gabriela Mistral, en uso desde hace unos años.

“Desde que nos lo adjudicamos y se inició aquí el programa ‘Quiero mi Barrio’ (QMB) hemos conseguido cambios importantes en este populoso sector: nuevas veredas, iluminación, equipamiento urbano, etc. que significan mejor calidad de vida para las familias de la POBLACIÓN MANUEL RODRÍGUEZ Y VILLAS COSME, principalmente”, apuntó Marco Contreras, destacando el avance

estructural de más del 40% en la obra comunitaria ya mencionada y que, finalmente, contará con una superficie total de 255 metros cuadrados, aproximadamente, distribuidos en distintas áreas y dependencias.

Desde la SEREMI de Vivienda y Urbanismo, asistieron los supervisores del QMB, Cristian Peña, Gloria Donoso y Diego Arce.

En la jornada participaron, también, los concejales chimbaranguinos Alejandro Arenas y Jorge Farias.

Las y los residentes del amplio y populoso sector del lado sur del centro urbano, compuesto por la añosa Población Manuel Rodríguez, las cinco etapas de Villas Cosme y por la Villa Los Mercedarios, han sido testigos de la evolución de sus vecindarios “gracias a importantes intervenciones que hemos gestionado desde el municipio y que han mejorado el entorno y la vida de nuestra gente”, destacó el alcalde Contreras.

